

Nuestra Labor.



¡Estudiante, conoce tus derechos... y deberes!

Centro ULADECH Católica Piura
Carrera Profesional de Obstetricia-
Asignatura Derechos Humanos y Sociales.
A fin de difundir la Ley universitaria y estatutos de la universidad para que los universitarios se dediquen con esfuerzo y responsabilidad a su formación humana, académica y profesional los estudiantes del primer ciclo, liderado por Raquel Carrasco Rivera, ejecutaron el proyecto de extensión universitaria denominado **Campaña de difusión: "Conoce tus Derechos y Deberes de Estudiante Universitario"**. La actividad estuvo dirigida a 25 estudiantes de la carrera profesional de Psicología Tercer ciclo.



Sembrando valores a futuras generaciones

Centro ULADECH Católica Chimbote
Carrera Profesional de Enfermería
Asignatura Prácticas Operativas Justas. Los estudiantes del segundo ciclo, liderado por Lisbeth Moreno Huamán, ejecutaron el proyecto de extensión universitaria campaña difusora **"Fomentando los Valores"**, dirigido a 28 alumnos del quinto año de secundaria de la I.E. Edith Weed Davis N° 88015 del P.I. Alto Perú. El objetivo fue concientizar a los jóvenes a respetar y conservar los valores, con el fin de mejorar su calidad de vida frente a la sociedad y las buenas relaciones interpersonales.



Enseñando a no ser discriminado

Centro ULADECH Católica Trujillo
Carrera Profesional de Farmacia-
Asignatura Prácticas Laborales. Los estudiantes del quinto ciclo liderado por Marina Alayo Linares ejecutaron el proyecto de extensión universitaria charla: **"Beneficios de la Implementación de las Buenas Prácticas Laborales en las Organizaciones"** a 6 trabajadores del área de Farmacia del Hospital Belén de Trujillo. Se informó sobre sus derechos y a no ser discriminados directa o indirectamente por empleo por razones de sexo, estado civil.

Departamento Académico de Responsabilidad Social
DARES-ULADECH Católica

● ● **LA CIUDADANÍA ACTIVA | GENERA DESARROLLO HUMANO SOSTENIBLE**

Uladech Católica forma ciudadanos activos y creativos

A nivel nacional proponemos soluciones reales a problemática social.



Proyección universitaria. Destaca la participación de estudiantes ilustrando a la comunidad.

LIC. MARITZA CHUMACERO ANCAJIMA
Docente de la ULADECH Católica Piura
Carrera Profesional de Enfermería

● **En el plan estratégico** (tercera Versión) de Uladech Católica, expresa como su misión "ayudar a crecer a las personas como profesionales emprendedores, ciudadanos responsables y cristianos comprometidos", y para lograrlo se ha diseñado el eje transversal de Responsabilidad Social que lo gestiona el Departamento de Responsabilidad Social (Dares), y que busca a través de estrategias di-

señadas en el modelo didáctico despertar una ciudadanía consciente, activa y creativa, desarrollando en los jóvenes universitarios su juicio crítico, la reflexión y análisis a través de actividades de extensión y proyección social que ejecuta en la sociedad. Ubicándonos en este marco, antes detallado ahora nos podemos preguntar ¿cómo formar ciudadanos activos y altamente creativos? ¿qué es ser ciudadanos?, ¿qué actitudes de las personas te indigna de la sociedad? ¿qué actitudes de las personas construyen, generan una sociedad justa,

libre, solidaria y fraterna?, son preguntas que nos invita a reflexionar y buscar respuesta más adecuada. El joven de la Uladech Católica a lo largo de su formación en la universidad se las plantea y las va internalizando sobre un marco teórico necesario y ejecutando, practicando su compromiso con la sociedad a través de talleres, Mesa Redonda, campañas de difusión, etc. La comunidad de docentes que compartimos el equipo de Dares vamos comprendiendo que una ciudadanía activa genera desarrollo humano para toda la vi-

da y a todas las esferas del ser humano: civil, económico, político, cultural y social y porque no decirlo familiar. Hemos advertido que una sociedad injusta es fruto de un hombre egoísta, individualista, que ha aprendido a vivir sólo para él, la propuesta de Uladech Católica busca que la persona redescubra que la máxima realización de la humanidad es vivir para los demás y el resto viene por añadidura. Sin duda un ciudadano despierto es productivo en todo sentido, genera proyectos, expectativas de leyes, normas, instituciones que incluyan a todos: la mujer, el adulto mayor, los discapacitados, el niño por nacer, etc. etc.

ULADECH activa valores humanos

Aunque hubiera personas que no han tenido las mejores condiciones de generar una vida virtuosa en valores y actitudes, en ULADECH Católica tenemos la ocasión de activarlos y actualizarlos porque entendemos y creemos que ser profesionales, ciudadano y cristiano comprometido es la aspiración más grande que debemos tener.

Propuestas desde la universidad

Nuestra propuesta educativa a nivel nacional es contribuir con la educación de los ciudadanos que busquen y concreten la transformación, el cambio de la sociedad, aportando en todas las esfera de la sociedad, y no solo manifestando los desajustes de los gobiernos de turnos, sino proponiendo soluciones reales a la problemática de la sociedad.

● Ser ciudadano consciente, activo y creativo no es fácil, supone dotar a las personas de una formación de alta calidad y que se empieza en la familia y que se complementa en los colegios y universidades.

● **EDUCACIÓN | INICIAN DESPEGUE DE LA MUJER EN ALTO TRUJILLO**

Capacitaron en estrategias sociales y organización a amas de casa

Lic. Elsa M. Zavala Chávez
Docente de la ULADECH Católica Trujillo
Carrera Profesional de Educación Primaria

La presencia de los estudiantes de ULADECH Católica en el barrio de Alto Trujillo es una meta y función social que

la identifican. Ahí el estado está ausente y nuestra Institución se convierte en agente de transformación social. **Augusto Castro** manifiesta que el Estado moderno no se ha estructurado ni organizado en función de su sociedad. La asignatura de Desarrollo de la Sociedad III, integra a las estudiantes de Educación Pri-

maria con la comunidad a través de actividades de estudios desarrollados en 4 etapas: **Diagnóstico**, encuestando a 12 madres de familia de Pepe "Gotitas de Amor" que educa a niños de entre 3 a 5 años en el nivel inicial. Luego con los resultados **Planificaron** objetivos y metas y la integraron en forma dinámica en la planificación de



Un objetivo. Estudiantes y amas de casa unidas para desarrollar su comunidad.

la **Ejecución**, que culminaron en el desarrollo del proyecto de extensión universitaria en la que efectuaron una charla con temas seleccionadas por ellas mismas como: estrategias sociales, diá-

logo, organización, horario de vida y liderazgo para que logren un empoderamiento y valoren su rol en el desarrollo de su comunidad de Alto Trujillo, distrito del Porvenir.

LIBERTAD PARA ELEGIR

3 MODALIDADES DE ESTUDIO

PRESENCIAL
DISTANCIA
VIRTUAL

www.uladech.edu.pe
f/uladechcatolicaoficial

Informes e Inscripciones
Jr. Leoncio Prado N° 443 (Plaza de Armas) - Chimbote
Teléfono: (043)321324
Línea Gratuita: 0800 10 194

Escuela de POSTGRADO
Educación de calidad a costos accesibles